

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 24. Jänner 1846



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 24. Jänner 1846 in Politicis.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

„ M. R. Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer verhindert

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Aus dem Referat des Hr. M. R. Buberl.

8542. Michael Staudacher um Verleihung einer personellen Krämergerechtsame für die Ortschaft Wieserfeld.

Da der Ortsbedarf die Vermehrung der hiesigen Krämer nicht erheischt u. nach den bestehenden Verordnungen selbe nur in kleinen Ortschaften, wo keine gemischten Waarenhandlungen bestehen, verliehen werden solle, auch die Bequemlichkeit und die Bedürfnisse der hiesigen Stadtbewohner durch die schon bestehenden gemischten Waarenhandlungen vollkommen und beruhigend gedeckt sind, so daß das Publikum diesfalls gänzlich klaglos gestellt ist, so kann dem Ansuchen des Bittstellers um Verleihung eines persönlichen Krämerbefugnißes nicht statt gegeben werden, und es bleibt ihm der Rekurs gegen diese Entscheidung an die höhere Behörde vorbelassen.

Haydinger

Pospischil